

Villefranche-de-Lauragais Le conseil municipal opposé à la fermeture des trésoreries

L. G.



La séance du conseil municipal de rentrée s'est ouverte, mardi, par le vote d'une motion contre la fermeture des trésoreries de Baziège, Caraman-Lanta, Villefranche-de-Lauragais et Revel.

Voté à l'unanimité des conseillers présents et porté par la maire de Villefranche, Marie Claude Piquemal-Doumeng, cet acte politique soulevait de vifs commentaires notamment ceux du conseiller Pierre Izard. « Nous nous sommes battus pendant 50 ans pour que reste la perception, rappelait-il. Mais nous assistons au démantèlement de ce qui a été mis en place la décentralisation et le rapprochement du contribuable de l'électeur et du citoyen. Et ce sera pire après les élections municipales tant M. Macron est un centralisateur et ne veut pas avoir de dialogue. Tout ceci démontre que nous arriverons à ce que les riches soient respectés et que la métropole toulousaine soit agrandie et nous nous disparaîtrons parce que nous sommes considérés comme inutiles et que ce n'est pas la peine d'avoir des services publics à notre disposition ».